

Muy buenos días.

Muchas gracias por su invitación. Hoy se reúnen en el Perú muchos profesores que enseñan el idioma japonés en los diferentes países hispanohablantes de Sudamérica. Y he venido aquí con ellos con muchos deseos de ver a ustedes en las clases de su colegio.

He oído que el Colegio Gakusei empezó con las clases del idioma japonés luego de un festival realizado en mayo del año pasado. También ustedes, una vez a la semana, cantan el himno nacional del Japón y practican los ejercicios matinales de "Radio Taiso". El Colegio Gakusei tiene una historia de 13 años familiarizándose con muchos aspectos de la cultura, costumbres y el estudio del idioma japonés, por todo ello la Embajada del Japón está muy agradecida y se siente animada.

Es mi sincero deseo que ustedes se sientan orgullosos de estar estudiando en este colegio y que en el futuro, desempeñen un papel importante para ambos países.

Antes de finalizar mis palabras, permítanme expresar mi profundo agradecimiento a los profesores que están esforzándose en la enseñanza del idioma japonés en el Colegio Gakusei.

Muchas gracias.